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ABSTRAK 

Skripsi yang berjudul “Efektivitas Layanan Bimbingan Kelompok Teknik 

Sosiodrama Dalam Meningkatkan kepercayaan diri siswa MA Negeri 2 

Lamongan”  yang ditulis oleh Dayinta Galih Pratiwi, dengan NIM 17306163057, 

Jurusan Bimbingan Konseling Islam, Fakultas Ushuluddin, Adab dan Dakwah, 

Institut Agama Islam Negeri Tulungagung, dengan pembimbing Wikan Galuh 

Widyarto, M.Pd.  

Kata Kunci :Bimbingan kelompok, Sosiodrama, kepercayaan diri 

Penelitian ini bertujuan untuk menguji layanan bimbingan kelompok 

teknik Sosiodrama dalam meningkatkan kepercayaan diri siswa di sekolah dengan 

tujuan untuk membantu siswa dalam mengembangkan kelebihan diri dan potensi 

diri yang dimiliki melalui pemberian layanan berupa bimbingan kelompok teknik 

Sosiodrama. Dalam penelitian ini peneliti menggunakan metode eksperimen 

kuantitatif dengan desain One Group Pretest Posttest pada populasi siswa MA 

Negeri 2 Lamongann kelas 11 IPS 1, sedangkan untuk pengambilan data 

menggunakan purposive sampling.  

Layanan bimbingan kelompok teknik sosiodrama ini diberikan kepada 

subjek yang memiliki kriteria kepercayaan diri rendah dan sangat rendah dilihat 

dari hasil pretest yang diberikan. Pada Uji Paired T-test, hasil yang diperoleh 

yaitu sig.2 tailed sebesar 0,000 < 0,05, yang berarti bahwa pemberian layanan 

teknik sosiodrama cukup efektif dalam meningkatkan kepercayaan diri siswa. 

Adapun dari hasil perhitungan statistik menggunakan SPSS diperoleh nilai R 

Square sebesar 0,586 yang berarti teknik sosiodrama terhadap peningkatan 

kepercayaan diri sebesar 58%, sedangkan sisanya 42% dipengaruhi faktor dari 

luar contohnya yaitu pengalaman peneliti yang masih belum mencukupi dalam 

pemberian perlakuan, waktu dan fasilitas tempat yang kurang memadahi. 

Berdasarkan temuan penelitian, kepercayaan diri siswa kelas 11 IPS 1 di MA 

Negeri 2 Lamongan dapat diatasi dengan pemberian layanan bimbingan kelompok 

dengan teknik sosiodrama dengan lebih memperhatikan faktor lainnya.   
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ABSTRACT  

 Thesis entitled "The Effectiveness of Sociodrama Technique Group 

Guidance Services in Increasing the confidence of students of MA Negeri 2 

Lamongan" written by Dayinta Galih Pratiwi, with NIM 17306163057, 

Department of Islamic Counseling Guidance, Faculty of Ushuluddin, Adab and 

Da'wah, State Islamic Institute of Tulungagung, with supervisor of Wikan Galuh 

Widyarto, M.Pd. 

Keywords: group guidance, sociodrama, self-confidence 

This study aims to test the sociodrama technical group guidance services 

in increasing student self-confidence in schools with the aim of helping students 

develop their strengths and self-potential through providing services in the form 

of sociodrama technique group guidance. In this study, researchers used a 

quantitative experimental method with the design of One Group Pretest Posttest 

on the population of students at MA Negeri 2 Lamongann class 11 IPS 1, while 

for data collection using purposive sampling. 

This sociodrama technique group guidance service is provided to subjects 

who have low and very low self-confidence criteria seen from the results of the 

pretest given. In the Paired T-test, the results obtained are sig.2 tailed of 0.000 

<0.05, which means that the provision of sociodrama technique services is quite 

effective in increasing student self-confidence. The results of statistical 

calculations using SPSS obtained an R Square value of 0.586 which means that 

sociodrama techniques increase self-confidence by 58%, while the remaining 42% 

is influenced by external factors, for example, the researcher's experience is still 

insufficient in giving treatment, students who participate in services also do not 

comply with the rules that have been made, inadequate time and place facilities. 

Based on the research findings, the confidence of the 11th grade students of IPS 1 

at MA Negeri 2 Lamongan can be overcome by providing group guidance 

services with sociodrama techniques with more attention to other factors.  
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لملخصا  

ادج  ٙ شٚ حٛ ف اع رً هدزايا الاخ ُٙ ن ف دًاعٙ ان شاد ان حٛ خدياخ الإز عان ُٕاٌ "ف ع أطسٔحح ت

 MIN يع ، ٕ٘ٛ ساذ ّٛ ت را خان ُ هى داٚ م داٌ" ت َٕ ٛدس٘ 2 لاي ٛس َ ر ع مح طلاب ياخ ث

ح زإلا وضق ، 17306163057 دٔن د ان عٓ دعٕج ، ي ٍ ، أدب ٔان دٚ شٕل ان حٛ أٔ ه ظلايٙ ، ك شاد الإ

.dP.M ،otraydiW hulaG nakiW شسف غ ، يع ي غاخَٕ َٕ ٕن ٙ ذ ظلايٙ ف  الإ

فط ُ ان مح ت ث حٛ ، ان اع رً دزايا الاخ دًاعٙ ، ان ّٛ ان رٕخ حٛ: ان راح ف ً اخ ان هً ك  ان

هدزايا ُٙ ن ف دًاعٙ ان ّٛ ان رٕخ ثاز خدياخ ان ر ٗ اخ ظح إن دزا رِْ ان ٓدف  الاخرًاعٛح فٙ شٚادج  ذ

ثمح ان لاب ت َفعٓى فٙ انًدازض تٓدف يعاعدج ان لاب عهٗ ذ ٕٚس َماط لٕذٓى ٔإيكاَاذٓى انراذٛح يٍ خلال 

ذمدٚى ان دياخ فٙ شكم ذٕخّٛ خًاعٙ نرمُٛح اندزايا الاخرًاعٛح. فٙ ْرِ اندزاظح ، اظر دو انثاحثٌٕ أظهٕت ا 

ٙ iregeN AM 2 ذدسٚثٛ ا كًٛ ا يع ذ ًٛى الاخرثاز ا ٔ ع ان لاب ف رً هٗ يد ًدًٕعح ٔاحدج ع ٙ ن ن

Lamongann class 11 IPS 1 ، فداِلا خاٌ٘علا ذخأ وادخخضاب خاٌا٘بلا عوجل اوٌ٘ب. 

ٚرى ذمدٚى خديح ذٕخّٛ يدًٕعح ذمُٛح اندزايا الاخرًاعٛح ْرِ إنٗ ا ش ا  انرٍٚ ندٚٓى يعاٚٛس ثمح تانُفط 

انصٔخٙ ، انُرا ح انرٙ ذى ان  ٕل  T خرثاز انرًٓٛد٘ انًمدو. فٙ اخرثازيُ ف ح ٔيُ ف ح خد ا يٍ َرا ح الا

 لاع  جٚعايردالا ايازدلا جُٚمد ذايدخ زٚفٕخ َ  ُٚعٙ ايى ، 0.05  0.000ذٚم يٍ  2عهٛٓا ْٙ علايح 

 R جو٘ق ٖلع SPSS خد ا فٙ شٚادج ثمح ان انة تُفعّ. ح هد َرا ح ان عاتاخ الإح ا ٛح تاظر داو

دزِ عح ل فط يست ُ ان مح ت ث د ان صٚ حٛ ذ اع رً دزايا الاخ ٛاخ ان ُ م ُٙ أٌ ذ ع ا ٚ ا 685.0 يً

ٛم  ث ظ هٗ  حٛ ، ع عٕايم ان ازخ ان حٛ ت م ث ر ً ثح 24٪ ان ع س َ ر ث ًُا ذ ٛ ثح 85٪ ، ت ع ُ ت

 ٍٛ شازك ً علاج ، ٔان لاب ان ٙ إع اء ان حٛ ف اف ٛس ك ثاحث غ ح ان دست صال ذ ثال ، لا ذ ً ان

ى إخسا رٙ ذ مٕاعد ان ه ثم ن ر ً ٙ ان دياخ أٚ ا لا ذ كاٌ ف ً د ٔان ٕل ح ان فاٚ اْ ، ٔعدو ك ؤ

ك. ًساف  ان

 MA Negeri ٘ف IPS 1 تُاء  عهٗ َرا ح انث ث ، ًٚكٍ انرغهة عهٗ ثمح طلاب ان   ان اد٘ عشس فٙ

2 Lamongan ج٘عاوخجالا اوازدلا خاٌ٘قخب ٘عاوجلا ِ٘جٔخلا خاودخ ز٘فٔخ لالخ ٌو 

سٖ. عٕايم ا خ ان او ت رً د يٍ الاْ  يع يصٚ

  


